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Affilié 
Fédération Française d’Aéro-Modélisme 

 

Agréée par le Ministère des Transports, 
DGAC/SFACT, par le Ministère de la Jeunesse 

et des Sports. Affiliée au Comité National Olympique 
et Sportif Français (CNOSF) 

 

Compte-rendu 
 

Réunion de Comité 
Model’ Club de Benfeld 

 

 
du 31 Janvier 2011 

 
Lieu : Mairie de BENFELD 

 

Membres présents :       Membre absent, excusé : 
 
Alain-Guy  KAUFFMANN      
Jacques  MURA      Eric  PERZ 
Hervé   MOREL       
Guy   HAEMMERLIN         
Nicolas   MULLER 
Jean-Claude RUHL         
Sergio  FERREIRA 
 
Invités : 
 
Yves  JEZEQUEL, 1er adjoint au Maire de Benfeld 
Hervé  LEJEUNE 

 
 

Ouverture de la séance par le Président Alain-Guy KAUFFMANN à 19H15 
L’ordre du jour est adopté. 

 
- Contacts avec la Mairie de Benfeld : 
 
Le Président Alain-Guy KAUFFMANN informe M. Yves JEZQUEL, que suite aux travaux de débardage dans la forêt, 
le chemin d’accès au terrain est particulièrement dégradé. 
M. JEZEQUEL prend acte et se charge de trouver une solution. 
Ce dernier informe le Président KAUFFMANN que la salle destinée à l’A.G. du Comité Régional ne sera pas disponible 
avant 15h45 en raison d’un mariage. 
 
 
 
- Bilan de l’Assemblée Générale 2010 : 
 
Le Compte Rendu est dès à présent visible sur le site Internet du Club. 
Il est décidé de rajouter quelques photos prises lors de la soirée, afin d’illustrer un peu le document. 
La fréquentation de cette A.G. ainsi que son déroulement, ont été excellentes. 
Le Président KAUFFMANN confirme qu’en accord avec nos statuts, sous régime du Droit Local et  vu le budget annuel, 
la présence de vérificateurs aux comptes n’est pas obligatoire.  
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- Trésorerie : 
 
Les principaux éléments sont transférés au nouveau Trésorier, Guy HAEMMERLIN. 
Une réunion entre le Trésorier et le Vice-président, Jacques MURA sera organisée très rapidement, afin de transmettre 
les données informatiques de la trésorerie. 
Les explications sur l’utilisation du logiciel de gestion seront également données lors de cette rencontre. 
Lorsque l’intégralité des anciens documents aura été récupérée, une décharge sera donnée à l’ancien Trésorier,  
Jean-Jacques MEYCKUCHEL. 
 
La facture de la totalité des polos a été payée, à Hervé LEJEUNE. 
Le Club doit encore rembourser les cotisations 2011 CRAM et CDAM qui ont été réglées par le Président  
Alain-Guy KAUFFMANN. 
 
A la demande du Trésorier, un accès via Internet aux comptes du Club, sera demandé au Crédit Mutuel. 
Le coût annuel sera d’environ 9.00 €. 
 
 
- Bilan des inscriptions 2011 : 
 
Le Secrétaire Hervé MOREL informe que son fichier de membres est régulièrement recoupé avec celui du Vice-
président. Les informations contenues sont comparées afin d’en extraire les éventuelles erreurs. 
 
Un dernier rappel, pour les « oublieux » au versement de la cotisation 2011, sera fait fin Février. 
 
L’adhésion de Ms. SCHMITT père et fils est confirmée. S’agissant de la même famille, un seul Droit d’Entrée sera 
demandé. 
 
La part de licences FFAM « extérieures » étant en progression constante, Jacques MURA invite le Comité à garder un 
œil plus attentif sur cette évolution. 
 
 
- Subvention de la piste : 
 
Ce dossier n’est toujours pas achevé, principalement en raison des tracasseries administratives provenant pour 
l’essentiel d’une demande d’aide à Jeunesse et Sport. 
 
Ce volet précis, passera en commission le 16 Février. 
Par ailleurs, les montants suivants ont déjà été accordés :  
    - Mairie de Benfeld :  1900 € 
    - Conseil Général :  1900 € 
    - Conseil Général :    550 € 
 
La prochaine réunion de Comité, en ayant la décision CNDS en connaissance, décidera de méthode et mise en œuvre 
finale du financement du projet. 
 
 
- Bilan INDOOR  :  
 
Le Président se félicite pour la fréquentation régulière et assidue à la salle de Rhinau 
 
 
- Organisations 2011 : 
 
Guy HAEMMERLIN confirme la tenu des séminaires « Hélico » des 25 Février et 18 Mars 2011. 
Il se charge de la totalité de l’organisation, à l’exception de la location de la salle confiée au Président KAUFFMANN. 
Ces formations sont accessibles aux membres du MCB ainsi que tous les autres membres du CRAM. 
La tenue de la journée « Planeurs » le dimanche 22 Mai est également confirmée. 
 
Le site Internet du Club sera mis à jour sur ces informations. 
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La journée « Ailes et Brevets » prévue début Octobre, nécessitera une réunion de concertation avec le Président du 
Comité Départemental 67, Rémy HUCKEL. Une date reste à définir. 
 
- Site Internet du Club : 
 
Afin d’améliorer le visuel du logo du MCB, Nicolas MULLER demande si il est possible d’obtenir un format vectoriel 
du logo. 
Jacques MURA se charge de l’obtenir auprès de François WILD, anciennement webmaster du site du MCB. 
Hervé MOREL demande à Sergio FERREIRA de lui transmettre une photo de lui afin de l’intégrer au trombinoscope. 
 
 
- Polos : 
 
Une photographie du polo du club ainsi que son tarif seront mis sur le site. 
 
La confection de casquettes aux couleurs du Club est mise en sommeil, notamment pour permettre en premier lieu la fin 
des réalisations prévues en 2011. 
Hervé LEJEUNE prend cependant l’initiative de les réaliser et les financer en son nom.  
Une moitié de la production sera de couleur rouge, l’autre noire. 
 
 
- Signature des documents officiels : 
 
Les documents pour le Tribunal d’Instance, notamment la nouvelle composition du Comité, sont signés par tous les 
membres du Comité présents. 
Le Président Alain-Guy KAUFFMMANN se charge de les faire parvenir au T.I. 
 
 
- Divers : 
 
Le nouvel inventaire des fréquences utilisées est proposé par Hervé MOREL. 
L’ INTERDICTION  de VOL est prononcée pour les membres n’ayant pas répondu au questionnaire proposé sur la 
déclaration d’utilisation des fréquences. 
 
Guy HAEMMERLIN propose de seconder Stéphane KOESSLER pour l’écolage Hélico. Il se charge de le rencontrer sur 
ce sujet. 
 
Hervé MOREL rappelle qu’il faudra effectuer au plus vite les demandes de dérogation d’altitude (1500 pieds) auprès de 
la Direction Générale de l’Aviation Civile, pour nos 3 manifestations. 
Par ailleurs, il propose au Président Alain-Guy KAUFFMANN d’effectuer auprès de cette même autorité, une demande 
de relèvement de notre plafond actuel, 500 pieds. 
 
Le Président demande un volontaire pour le remplacer lors de la prochaine Assemblée Générale de la FFAM. 
Pas de volontaire. Le club ne sera pas représenté. 
 
 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour étant épuisés à 20h30, le Président Alain-Guy KAUFFMANN lève la séance et invite les 

membres présents au verre de l’amitié. 
 
 

Le Secrétaire 
Hervé MOREL  

 

Président : Alain Guy Kauffmann Vice-Président :  Jacques Mura Trésorier : Guy HAEMMERLIN     Secrétaire : Hervé Morel 
 6 rue du Cygne 67860 Rhinau 66 rue d’Eguisheim 68000 Colmar 24 rue des peupliers 67210 Duttlenheim     11 rue des frères Matthis 67540 Ostwald 
 Tél. 03 88 74 69 29 Tél. 03 88 50 90 19 Tél. 06 82 82 41 23    Tél. 03 88 28 20 10 
 

Société inscrite au registre des commerces des associations du Tribunal d’Instance 
Greffe d’Erstein, Vol. VIII, Folio 11. 

 


